

Colegios de regiones se imponen en nueva fecha del Torneo Nacional de Robótica Escolar



Más de 400 estudiantes de enseñanza básica y media participaron en una nueva fecha del Torneo Nacional de Robótica Escolar 2025, que por primera vez se realizó en Antofagasta. La competencia, organizada por NeoEduca en colaboración con PRECISION e Inacap, forma parte del circuito nacional de la Liga Robótica PRECISION, el mayor torneo de su tipo en Latinoamérica.

En la categoría Rescate, el primer lugar fue para el equipo Dragones, del Liceo

Bicentenario Hermanos Sotomayor Baeza de Melipilla, seguido por los equipos Fénix, de Santiago, y TierraBots de Quillota. En la categoría Sumo destacaron los equipos Tecno Samurai y Los Escondidos, ambos de Antofagasta, junto al equipo Seymour Papert de Arica.

La liga continuará su recorrido por otras ciudades durante el segundo semestre, con fechas programadas en Concepción, La Serena, Puerto Montt y Combarbalá, antes de la final nacional en Santiago.